

Licitan por 2,8 millones de euros las obras de mejora de la judería del castillo

El proyecto, que incluye la rehabilitación de la ermita de San Clemente y de la Puerta del Pescado, tiene un plazo de ejecución de ocho meses

INMA RUIZ

LORCA. El Ayuntamiento ha sacado a licitación la última de las grandes obras previstas en la alcazaba con una inversión de 2,8 millones de euros de los fondos europeos 'Next Generation' para poner en valor la judería del castillo. El proyecto contempla la excavación arqueológica del yacimiento y la consolidación de los restos, lo que permitirá descubrir al completo el barrio judío, sus viviendas y otros espacios domésticos aún por documentar. Se prevé además la recreación de una casa judía y la rehabilitación de la Puerta del Pescado de la fortaleza con la restauración de la bóveda y el zócalo de la fachada exterior.

Otras de las actuaciones incluidas en esta intervención son la rehabilitación de la ermita de San



Ermita de San Clemente y restos del barrio judío en el castillo. G. J. M. / AGM

Clemente del siglo XIII y su musealización, la adecuación del camino de Ronda, la conexión con la puerta oriental o del Refugio con el exterior del recinto fortificado hasta su conexión con el vial de los barrios altos y la consolidación de un tramo de muralla del recinto fortificado.

Las obras tienen un plazo de

ejecución de ocho meses y se enmarcan en el programa de mejora de la competitividad y dinamización del patrimonio histórico con uso turístico del Ministerio de Turismo. La adjudicación de los trabajos se realizará este verano y el objetivo es que finalicen en la primavera de 2026.

El castillo, principal emblema

de la ciudad, ha recibido una importante inyección económica que supera los cinco millones de euros y uno de los proyectos en ejecución es la rehabilitación de la Torre Alfonsina. Entre las actuaciones destacan la intervención arqueológica en el entorno de la fortaleza, la adecuación del camino de subida y la instalación de barandillas e iluminación. Los trabajos incluyen además una intervención en el patio estrellado, con la creación de un mirador; y la instalación de cartelería interpretativa. Se mejorará el firme del patio de armas, donde serán restaurados elementos arquitectónicos y se reforzará la seguridad.

También están en marcha los trabajos para la eliminación de las humedades y la restauración de los restos arqueológicos de la sinagoga del siglo XV y su entorno. El gerente de la empresa Patrimonio Inteligente, adjudicataria de las obras, Juan Gallardo, confirmó a LA VERDAD que se han excavado los distintos caminos de ronda de época medieval y del siglo XI en la zona anexa al Parador Nacional de Turismo situado en la fortaleza medieval.

La comunidad de ghaneses retirará los chicles pegados en las calles del centro

I. R.

LORCA. Unos 200 ghaneses afincados en la ciudad participarán en una campaña para la retirada de los chicles pegados al suelo en el centro de la localidad. Se desarrollará el día 8 a partir de las 8 de la mañana en la plaza Óvalo y en las calles Lope Gisbert, Corredera y Jerónimo Santa Fe. El presidente de la Asociación de Ghaneses de Lorca, Baba Seidu, aseguró que «vivimos aquí y queremos contribuir a mejorar la que ahora es nuestra ciudad y a eliminar el hábito de arrojar chicles al suelo».

Seidu dijo que en el municipio residen 850 ghaneses, que el 95% trabaja en el campo y muchos de ellos han decidido traer a sus familias y a sus hijos para establecer su residencia en Lorca. «Nuestro futuro está aquí», afirmó, y ya hay una primera generación, con unos 60 niños que han nacido en Lorca de familias de origen ghanés.

EN BREVE

FORMACIÓN

Liderazgo empresarial con Toni Nadal

I. R. El entrenador y tío del tenista Rafa Nadal, Toni Nadal, protagonizó ayer la sexta Jornada de liderazgo empresarial organizada por la Cámara de Comercio e Industria de Lorca y Puerto Lum-

breras con la conferencia 'Todo se puede entrenar'. Compartió con los asistentes su experiencia personal al frente del equipo que llevó a su sobrino a lo más alto del tenis mundial y cómo trasladar esos mismos principios al ámbito empresarial cumpliendo las reglas del compromiso, esfuerzo, autocontrol, adaptación al cambio y visión a largo plazo.



Toni Nadal durante la conferencia impartida ayer. G. J. MTNEZ. / AGM

OCIO

Aulas Creativas para niños en las vacaciones

I. R. La Universidad Popular ha abierto el plazo de inscripción de las Aulas Creativas para la realización de talleres infantiles durante las vacaciones estivales y facilitar la conciliación laboral de las familias. Van dirigidas a niños de 3 a 11 años y se desarrollarán del 25 de junio al 31 de julio, de lunes a viernes, de 8 a 14 horas.

¡Cambia tus ventanas!

hasta un **52%** de subvención

Aprovecha las ayudas de los fondos **NEXT GENERATION**
Hasta 3.000 euros de ayudas
Hacemos todas las gestiones por ti.
¡Consúltanos!

JACEMA
INVIERTE EN BIENESTAR



Santiago de la Ribera
+34 968 570 293
www.jacema.com

FABRICANTE RED OFICIAL **Kömmerring**